

PERS

SMKN 5 Barru Laksanakan UKK, Kepsek Faisyal Yunus: Semoga Sukses Semua

Walling, S.Pd, C.L.E - BARRU.PERS.CO.ID

Mar 4, 2024 - 21:13



Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Barru gelar Ujian Kompetensi Kejuruan (UKK) jurusan TITL hari pertama yang terjadwal selama 6 hari kedepan, setelah 3 jurusan selesai semua siswa UKK di Lampoko, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan.

BARRU- Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Barru gelar Ujian Kompetensi Kejuruan (UKK) jurusan TITL hari pertama yang terjadwal selama 6 hari kedepan, setelah 3 jurusan selesai semua siswa UKK di Lampoko, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan.

Kepala sekolah Faisyal Yunus, S.Pd, M.Pd saat dikonfirmasi menjelaskan bahwa siswa jurusan Rekayasa Perangkat Lunak (RPL) UKK selama satu tahap yakni ujian pengetahuan, keahlian dan praktikum selama satu hari. Senin (4/03/2024).

Pada tahap ujian keahlian di uji oleh penguji eksternal dari Universitas Muhammadiyah Parepare (UMPAR) didampingi guru pembimbing RPL SMK 5 Barru, Andi Afif Makkuradde, S.Pd.



Sementara UKK jurusan Teknik Instalasi Tenaga Listrik (TITL) di jadwal selama 6 hari diawasi guru produktif serta penguji eksternal Firman, A.Md Tell, S.Pd, M.Pd, M.T yang diwakili oleh asistennya La Ode Fendryan, A.Md.,Cg dari PT. JASA KELISTRIKAN INDONESIA (JKI).

"Kemudian jurusan perhotelan UKK hanya 1 hari di Hotel Mercure Makassar didampingi guru produktif yunus Trianto,S.ST.Par, Sitti Halimah, S.Pd, Hasnawati, S.Pd, Gr, Jumriah, S.Sos serta Kajur Nur Fitrah Aliyah,S.Pd,M.Pd," ucap Kepsek Faisyal Yunus, S.Pd, M.Pd.



Sekedar diketahui bahwa Muh. Aras Rahman merupakan Executive Housekeeper pada Hotel Nexa Pettarani Makassar.

Sementara jurusan geologi pertambangan (GP) UKK hanya 1 hari juga dengan penguji eksternal Muh.Syahrul Saleh, S.T dari PT. SEMEN TONASA Pangkep, yang di dampingi oleh guru pendamping Nurdin, S.T, M.Ling, Satriah, S.Pd juga kajur Musdalifah, S.Si, S.Pd.



Lanjut Faisyal Yunus Berharap, semoga kegiatan UKK siswa SMKN 5 Barru sukses semua, apa tah lagi jurusan listrik/TITL ini tidak ada matinya untuk lapangan kerjanya, sampai dunia kiamat semua orang butuh listrik dan saya pastikan tidak ada ruginya sedikitpun siswa-siswa yang memilih jurusan ini dan terus kembangkan tanpa batas.

"karena setelah tamat nanti di smkn 5 maka lebih luas dan lebih banyak lagi ilmu, pengalaman, di luar sana yang bisa di garap," tutupnya.

(Walling)